

ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. MÄRZ 2025

VERKEHRSTECHNISCHE MÄNGELBEHEBUNGEN IN DER WIEDNER HAUPTSTRASSE NACH GENERALUMBAU

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Magistratsabteilungen 46 und 28 mögen folgende Verbesserungsvorschläge bzw. Mängel, die nach dem Generalumbau der Wiedner Hauptstraße noch nicht behoben worden sind oder behoben werden konnten, so bald wie möglich überprüfen und umsetzen:

- Randsteinkante bei Schleifmühlgasse/Wiedner Hauptstraße beim Zebrastreifen ist zu hoch

BEGRÜNDUNG:

Die Wiedner Hauptstraße wurde im November nach der Generalsanierung eröffnet. Einige Mängel wurden schon in den letzten Monaten behoben, doch einiges ist noch nicht erledigt, oder hat sich erst jetzt in der Benutzung als fehlerhaft, störend oder unpraktisch erwiesen.

BRin Mag.^a Barbara Neuroth

Pascal Riepl
Bezirksvorsteherin Stellvertreter